

REACH Konformitätserklärung

Konformitätserklärung zur REACH Verordnung (EG 1907/2006), SVHC-Kandidatenliste vom 17.01.2023

Mit der neuen europäischen Chemikaliengesetzgebung REACH trat am 1. Juni 2007 eine Verordnung in Kraft, die der Registrierung, Evaluierung, Autorisierung und Restriktion von Chemikalien dient. Diese Gesetzgebung hat die Sicherstellung eines hohen Schutzniveaus für die menschliche Gesundheit und die Umwelt zum Ziel und deckt sich folglich mit den unternehmerischen Verpflichtungen der MICRONOR AG.

In Bezug auf Artikel 33 der REACH-Verordnung (EG 1907/2006) bestätigen wir, dass in unseren Produkten keine besorgniserregenden Stoffe gemäß aktueller SVHC-Kandidatenliste vom 17.01.2023 enthalten sind, bzw. die maximal zulässigen Gewichtsprozentanteile von 0,1 % eingehalten werden.

Um die Lieferkette abzusichern und im Interesse höchster Produktsicherheit fordern und verfolgen wir die Umsetzung von REACH auch auf Seite unserer Lieferanten. Die Zusicherung der REACH-Konformität ist Teil unserer Lieferantengualifikation.

REACH Declaration of Conformity

Declaration of Conformity to REACH Regulation (EC 1907/2006), SVHC Candidate List from January 17th 2023

With the new European chemicals legislation REACH, a regulation came into force on 1 June 2007 that serves the registration, evaluation, authorisation and restriction of chemicals. This legislation aims to ensure a high level of protection for human health and the environment and consequently coincides with MICRONOR AG's corporate obligations.

With reference to Article 33 of the REACH Regulation (EC 1907/2006), we confirm that our products do not contain any substances of very high concern according to the current SVHC Candidate List of 17.01.2023, or that the maximum permissible weight percentages of 0.1 % are complied with.

In order to secure the supply chain and in the interest of maximum product safety, we also demand and pursue the implementation of REACH on the part of our suppliers. The assurance of REACH conformity is part of our supplier qualification.

Freundliche Grüsse / Best regards

MICRONOR AG

Andreas Weiss

Marius Zürcher